

Wassertrüdingen, 13. Juni 2013

Interessanter Bauernhofbesuch



Im Rahmen des Projektes "Bauernhof" besuchten am 13. Juni die 3. und 4. Klasse der Grundschule am Limes mit ihren Lehrern Herrn Kubillus und Frau Webert den Bauernhof der Familie Maurer in Wassertrüdingen.

Die Kinder bekamen an diesem sonnigen Vormittag einen Einblick in das Leben eines Milchviehbetriebes. Sie durften den Kälbchen Milch geben und den Kühen ihr Krafffutter. Zudem erklärte ihnen die Bäuerin das Funktionieren der Melkanlage. Es wurden viele Fragen gestellt, die alle kindgerecht beantwortet wurden.

Die Schüler lernten verschiedene Getreidearten kennen, mit denen sie sich an vorbereiteten Stationen beschäftigten.

Ein Höhepunkt war die Möglichkeit, sich selbst ein Müsli nach den eigenen Wünschen zu mischen. Darin befanden sich u.a. Haferflocken, Dinkelflocken, Cornflakes und getrocknete Apfelstücke.

Außerdem freuten sich alle über ein gemeinsames Frühstück in der Scheune, bei dem es leckeres Brot, verschiedene Milchprodukte und Apfelsaft gab.



Es war ein sowohl für Schüler als auch Lehrer gelungener und ereignisreicher Ausflug. Ein großes Lob verdient dabei die Familie Maurer, die diesen Vormittag liebevoll vorbereitete.

Prädikat: Pädagogisch wertvoll!